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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM QUATORZE DE MARÇO DE DOIS MIL E DEZESSEIS. 

 

Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e dezesseis, às dezenove horas 

e vinte e cinco minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida 

pelo Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e 

passou a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 6ª Reunião Ordinária. 

Colocada a ata em única discussão, o Vereador Cor Jesus solicitou que fosse retificado que na 

redação final do Projeto de Lei Complementar 151/2015, onde se lê 30h (trinta horas) leia-se 20h 

(vinte horas). Salvo esta observação, a ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Carta 

252/GCA-MRS/2016, da MRS Logística, informando sobre a doação de trilhos. Ofício 63/2016, 

do Gabinete do Prefeito, encaminhando a Prestação de Contas da Prefeitura Municipal referente 

ao Exercício 2015. Ofício 79/2016, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 

2063/2016 - Dispõe sobre a criação do emprego público de Agente Comunitário de Saúde – 

ACS, do Regime Jurídico, da estabilidade de seus ocupantes, e dá outras providências. Ofício 

80/2016, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2064/2016 – Autoriza a 

abertura de Crédito Suplementar. Ofício 81/2016, do Gabinete do Prefeito, apresentando o 

Projeto de Lei 2065/2016 – Autoriza a realocação e a transposição de recursos de uma 

categoria de programação para outra, e dá outras providências. Ofício 53/2016, do Instituto de 

Previdência Social do Município de Carandaí, encaminhando a Prestação de Contas da autarquia 

referente ao Exercício 2015. Ofício 38/2016, do Hospital Municipal Santana de Carandaí, 

encaminhando a Prestação de Contas da autarquia referente ao Exercício 2015. Ofício 107/2016, 

da Técnica em Contabilidade Elaine Miranda Melo Baeta, encaminhando a Prestação de Contas 

da Câmara Municipal referente ao Exercício 2015. Indicação 44/2016, do Vereador Pedro 

Marconi. Indicação 45/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Indicação 47/2016, da Vereadora 

Aparecida Baeta. Indicação 48/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Indicação 49/2016, da 

Vereadora Aparecida Baeta. Indicação 50/2016, do Vereador Osmar. Indicação 51/2016, do 

Vereador Osmar. Requerimento 38/2016, dos Vereadores Jader e Osmar. Requerimento 39/2016, 

da Vereadora Aparecida Baeta. Requerimento 40/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. Representação 8/2016, do Vereador Pedro Marconi. Representação 9/2016, do 

Vereador Pedro Marconi. Representação 10/2016, do Vereador Cor Jesus. Relatório da 

Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. DESPACHO DAS 
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CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou os Projetos de Leis 2063/2016, 

2064/2016 e 2065/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Presidente solicitou ao Secretário que 

procedesse a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, 

Obras Municipais e Mobilidade Urbana pela aprovação do Projeto de Lei 470/2016 – Altera 

denominação de Escola Municipal e dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, o Presidente solicitou ao Secretário que 

realizasse a leitura do parecer da Comissão Especial pela rejeição ao Veto Total ao Projeto de 

Lei 471/2016 – Concede revisão geral anual nos vencimentos dos servidores públicos ativos da 

Câmara Municipal, nos termos do art. 37, inciso X da Constituição Federal. O Vereador Aécio 

solicitou sobrestamento ao Veto ao Projeto de Lei 471/2016, sendo o pedido reprovado por 8 

(oito) votos contrários e 2 (dois) votos favoráveis. O Vereador Osmar solicitou que os Vetos aos 

Projetos de Leis 471/2016, 472/2016 e 474/2016 fossem discutidos e votados em bloco, sendo o 

pedido aprovado por 8 (oito) votos favoráveis e 2 (dois) contrários. Desta forma, o Secretário 

procedeu a leitura dos pareceres da Comissão Especial ao Veto Total ao Projeto de Lei 472/2016 

– Concede revisão geral anual no subsídio dos agentes políticos (Prefeito, Vice-Prefeito e 

Vereadores) do Município de Carandaí, nos termos do art. 37, inciso X da Constituição Federal 

e ao Veto Total ao Projeto de Lei 474/2016 – Concede reajuste nos vencimentos dos servidores 

públicos ativos da Câmara Municipal. Assim, o Presidente colocou em única discussão os 

Vetos. Os Vereadores Cor Jesus, Naamã, Geraldo, justificaram seus votos pela rejeição do Veto. 

Os Vereadores Aécio e Lucimar justificaram seus votos pela manutenção dos Vetos e que 

renunciarão dos seus direitos à revisão geral anual em seus subsídios. Em única votação, os 

pareceres da Comissão Especial pela rejeição dos Vetos foram aprovados por oito votos 

favoráveis e dois votos contrários. Desta forma, fica rejeitado os Vetos aos Projetos de Leis 

471/2016, 472/2016 e 474/2016. A seguir, colocou em única discussão a Indicação 44/2016, do 

Vereador Pedro Marconi, sugerindo a limpeza da Rua São Sebastião, no Bairro Ponte Chave. Os 

Vereadores Pedro Marconi e Naamã teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Indicação 45/2016, da Vereadora 

Aparecida Baeta, indicando nomes para homenagem com o Diploma Mulher Cidadã.  A 

proponente justificou a proposição. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando 

continuidade, colocou em única discussão a Indicação 47/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, 

sugerindo a recomposição de tampa de bueiro na Rua Ludgero Pereira Baeta, no Bairro Estação. 

A proponente justificou a proposição. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Ato 

contínuo, colocou em única discussão a Indicação 48/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, 
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sugerindo a colocação de latão de lixo nas proximidades do Posto Amaral. A proponente 

justificou a proposição. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Em seguida, colocou 

em única discussão a Indicação 49/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, indicando nomes para 

homenagem com o Diploma Mulher Cidadã. A proponente justificou a proposição. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. Logo após, colocou em única discussão a Indicação 

50/2016, do Vereador Osmar, sugerindo o patrolamento e encascalhamento de estrada. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Indicação 

51/2016, do Vereador Osmar, sugerindo a reconstrução do campo de futebol do Bairro Crespo. 

Os Vereadores Osmar, Jader, Pedro Marconi, Naamã, Aparecida Baeta e Murilo teceram 

comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade, colocou em 

única discussão o Requerimento 38/2016, dos Vereadores Jader e Osmar, solicitando ao 

Executivo Municipal informações quanto à apresentação de projeto de lei de revisão salarial dos 

servidores. O Vereador teceu comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. A 

seguir, colocou em única discussão o Requerimento 36/2016, da Vereadora Aparecida Baeta 

solicitando ao Executivo Municipal informações quanto aos percentuais constitucionais gastos 

com pessoal e folha de pagamento. Os Vereadores Aparecida Baeta e Pedro Marconi teceram 

comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, colocou em única 

discussão o Requerimento 40/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação solicitando 

que seja enviado ao Executivo Municipal parecer jurídico ao Projeto de Lei 2060/2016. A 

Vereadora Aparecida Baeta teceu comentários. Em única votação, foi aprovado por 

unanimidade. Logo após, colocou em única discussão a Representação 8/2016, do Vereador 

Pedro Marconi, solicitando à MRS Logística a limpeza da linha ao lado da Rua São Sebastião, 

no Bairro Ponte Chave. O proponente justificou a proposição. Em única votação, foi aprovada 

por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Representação 9/2016, do Vereador 

Pedro Marconi, solicitando à Polícia Militar o policiamento ostensivo no Quarteirão Prefeito 

Aguinaldo Pereira Baeta. O proponente justificou a proposição. Em única votação, foi aprovada 

por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Representação 10/2016, do 

Vereador Cor Jesus, solicitando ao Promotor de Justiça autorização para estudos com a Polícia 

Militar e o Conselho Municipal de Trânsito sobre o trânsito na cidade. Os Vereadores Cor Jesus 

e Pedro Marconi teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando 

continuidade, colocou em única discussão a Relatório da Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana, sobre as irregularidades nas construções na Rua José dos 

Santos Rodrigues, no Bairro Ponte Chave. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. 

Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou 

ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os edis. O 
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Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e 

dezessete minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata 

que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 14 de março de 2016. 

 

 

 

 

GERALDO FRANCISCO GONÇALVES 

– Presidente – 

   

 

LUCIMAR LIMA NEVES 

– Vice-Presidente – 

COR JESUS MORENO 

– Secretário – 
 


